

Caritas &Du Wir helfen.

Augustsammlung 2025, Sammelsonntag 3. August

Sehr geehrter Herr Pfarrer! Liebe Pfarrgemeinde!
Sehr geehrte Klostervorsteherung!

Graz, Sommer 2025

„Die Ernte ist ausgefallen. Schon wieder.“

Diese wenigen Worte fassen das Leid von Millionen Menschen weltweit zusammen. Eine Realität, die nicht nur von Mangel, sondern von existenzieller Not geprägt ist. Keine Ernte bedeutet kein Essen, kein Einkommen – nur Hunger.

Aktuell leiden rund 733 Millionen Menschen an Hunger. Fast jede dritte Person weltweit hat keinen gesicherten Zugang zu Nahrung. Und die Zahlen steigen weiter.

Die Ursachen sind vielfältig – und eng miteinander verknüpft: Klimakrise, wirtschaftliche Instabilität und bewaffnete Konflikte treffen vor allem jene, die ohnehin am wenigsten haben. Besonders tragisch ist, dass gerade die ärmsten Länder am stärksten betroffen sind – obwohl sie am wenigsten zur Klimakrise beigetragen haben. Das ist zutiefst ungerecht.

Doch wir dürfen nicht tatenlos zusehen. Wir können etwas tun. Wir dürfen nicht zulassen, dass Hunger und Hoffnungslosigkeit das letzte Wort haben. Gemeinsam können wir helfen – und Hoffnung schenken.

Deshalb möchte ich allen danken, die im vergangenen Jahr mitgewirkt haben: Über 80.000 Euro konnten im Jahr 2024 über die Pfarren gesammelt werden. Danke für diese große Solidarität!

Und ich bitte Sie auch in diesem Jahr um Ihre Unterstützung! Jede Aktion, jede Kollekte, jede Spende hilft, Not zu lindern und neue Perspektiven zu schaffen.

Setzen wir gemeinsam ein Zeichen – gegen das Vergessen, gegen das Wegsehen, für eine gerechtere Welt.

Vergelt's Gott für jede Unterstützung!

Mit herzlichen Grüßen



Nora Tödting-Musenbichler
Direktorin der Caritas Steiermark

Beilage:

Plakate, Erlagscheine & Projektfolder
zum Auflegen.

Gottesdienstunterlagen, sowie weitere
Informationen finden Sie auf

www.caritas-steiermark.at/pfarrunterlagen



Gemeinsames Glockenläuten:

Auch dieses Jahr wollen wir wieder gemeinsam ein hörbares Zeichen gegen den Hunger setzen. Am **Freitag, dem 25.**

Juli sollen zur Sterbestunde Jesu österreichweit möglichst viele Kirchenglocken fünf Minuten lang läuten, um an das weltweite Sterben und Hungern zu erinnern.

Bitte werden auch Sie Teil des Glockenläutens, damit die gemeinsame Aktion ein Erfolg wird!



Caritas Diözese Graz-Seckau
Paulinum, Grabenstraße 39, 8010 Graz
www.caritas-steiermark.at

Tel 0316 8015-0
Fax 0316 8015-480
office@caritas-steiermark.at

IBAN: AT34 6000 0000 0792 5700
DVR 0029874(145), ATU44527106
EFQM Recognized for Excellence *****